

EDITORIAL

Inseguridad en Plaza Arica y Coliseo

Vecinos de barrios del sector céntrico de Iquique, como Plaza Arica y Coliseo, han manifestado su preocupación por la creciente inseguridad. Se trata de una problemática que se arrastra desde hace años y que, lamentablemente, se ha ido agudizando, pese a los esfuerzos por mejorar la calidad de vida de sus residentes.

Durante el último año se han llevado a cabo diversos operativos por parte de la policía, la Fiscalía y los servicios públicos para fiscalizar el comercio ambulante en Plaza Arica, así como en el sector de la Feria Monumental, donde incluso se han desarticulado bandas dedicadas al tráfico de drogas.

Sin embargo, muchos de los problemas persisten, ya que aún falta un trabajo más constante en materia preventiva, con fiscalizaciones cotidianas que permitan que los negocios funcionen de manera completamente re-

gular y, al mismo tiempo, que se logre detener a las bandas de microtráfico de drogas que operan en esquinas aledañas a plena vista de los transeúntes.

Es evidente que estos



Se espera que las autoridades atiendan las demandas de los vecinos y generen acciones concretas”.

sectores son habitados por una gran cantidad de familias extranjeras, de distintas nacionalidades, principalmente de países vecinos, que desarrollan actividades comerciales ligadas a sus costumbres y gastronomía. En ese contexto, resulta indispensable que se establezca or-

den y se respete la ley, para evitar que negocios ilícitos prosperen en medio del desorden generado por la venta ambulante. Además, en muchos de los delitos más graves ocurridos en la zona, las víctimas también han sido ciudadanos extranjeros, como en los casos de robos con retención y asaltos.

Con todo, se espera que las autoridades atiendan las demandas de los vecinos y generen acciones concretas que permitan mejorar la calidad de vida en estos barrios, que en ocasiones parecen tierra de nadie.

Si bien es necesario ser conscientes de que los recursos policiales muchas veces resultan insuficientes, también es importante implementar medidas multidimensionales que contribuyan a entornos más seguros y hagan de Iquique una ciudad donde sus habitantes puedan recorrer con tranquilidad los espacios públicos.